

BERNARDINO HERRERA LEÓN

EL DIVORCIO DE UN PROYECTO POLÍTICO



http://homefamilysite.com/blog/konflik-di-syria-pengajaran-dan-hikmah-dari-peristiwa-yang-berlaku/

BERNARDINO HERRERA LEÓN

 $her reraber nardino @\,gmail.com$

Historiador y Comunicólogo. Prof. UCV

Enero 2017



Un evento significativo ocurrió en

el Estado Vargas, este martes 26 de abril de 2017. Día histórico que puso en evidencia de modo abierto, posiblemente irreversible, el divorcio entre el CHAVISMO y el "PUEBLO CHAVISTA". El primero, el régimencúpula partidista que gobierna al país desde hace 17 años. El segundo, los sectores populares más pobres que se consideraban representados por el proyecto político del mismo y otros nombres.

De ahí la "separación de cuerpos" ocurrió el 6D, del año pasado, al elegir una nueva Asamblea Nacional con el voto de un alto porcentaje de ciudadanos que reclaman un cambio de gobernabilidad en el país. También en el estado Vargas por cierto, región donde el chavismo mostraba como el pueblo "resteado" con Revolución... "Con hambre desempleo, con Chávez me resteo", gritaban las cínicas consignas, alardeando de haber logrado la sumisión y lealtad ideológica del "pueblo".

Pero los contundentes hechos de ese día, con las protestas por hambre, no cabe otro nombre, con la gente gritando "Revocatorio" o "Se va a caer...", a este respecto ya no abrigan duda alguna: el ha sido expulsado chavismo sentimiento popular.

Esto significa que, después de su derrota electoral, está ocurriendo su derrota política y cultural.

el marco de lo expresado En anteriormente, el régimen chavista reacciona como todos los regímenes totalitarios, los que llaman de derecha o de izquierda. Reprime con dureza, sin mostrar sensibilidad social alguna, y violando el Estado de derecho.

En ese caso, algunos chavistas deben sentir vergüenza al observar, en los vídeos caseros, cómo soldados de la GNB maltratan a dos mujeres completamente desarmadas: Luego, las meten a la fuerza en un vehículo militar y las presentan ante acusándolas un juez, "terroristas" y de haber agredido a los efectivos militares. Es la política de "mentiras-verdaderas" del régimen Caradurismo total.

En suma el divorcio del "pueblo chavista" con el régimen es un hecho. Ahora es un pueblo opositor. Y está molesto, muy molesto. Del rechazo popular, luego repudio popular, se está peligrosamente, pasando, odio popular.

https://cambiouniversitario.wordpress. com/

Universidad Central de Venezuela (UCV). Caracas, Venezuela